

# Consignes d'arrivée

Appartement NICE 6 Impasse NEGRIN

## Informations

ARRIVÉE À PARTIR DE 16H / DÉPART 10H AU PLUS TARD  
ARRIVAL FROM 4 PM / DEPARTURE 10 AM AT THE LATEST

### Etape 1 / Step 1

**Récupérer les clefs :** La boîte à clefs est située en face de a porte d'entrée de l'immeuble 6 impase négrin à Nice.

Le code vous a été transmis via la plateforme de reservation.

**How to get the key:** The key box is located opposite the entrance door of the building at 6 Impasse Négrin in Nice.

The code was sent to you via the booking platform.



### Etape 2 / Step 2

**Accéder à la résidence:** Une fois les clefs récupérées, la porte de l'immeuble se situe juste en face. Pour ouvrir la porte d'entrée il suffit de passer la badge present sur le trousseau au niveau de la platine noire au dessus des interphone.

**Getting to the residence:** Once you've picked up the keys, the building entrance is directly opposite. To open the entrance door, simply hold the fob on the keyring up to the black panel above the intercom system.



# Etape 3 / Step 3

## **Accéder à l'appartement:**

Une fois la porte de l'immeuble ouverte, vous devez vous rendre au 3<sup>ème</sup> étage par les escalier. C'est la première porte à gauche.

**Appartement 301.**

**Access to the apartment :** Once you've entered the building, go up to the 3rd floor using the stairs. It's the first door on the left.

**Apartment 301.**

# Etape 4 / Step 4



## **Infos Utiles:**

Le local poubelle se situe au rez de chaussée en face de la porte d'entrée? vous avez la clef sur le trousseau.

Lorsque vous ressortez de l'appartement attention a ne pas laisser les clefs à l'intérieur et ne jamais laisser les clefs sur la serrure coté intérieur.

La box internet est dans le placard de l'entrée vous avez un QR code pour vous y connecter plus facilement.

## **Useful Information:**

*The trash room is located on the ground floor, opposite the building's entrance door. You'll find the key on the keyring.*

*When leaving the apartment, please make sure not to leave the keys inside and never leave the keys in the lock on the inside of the door.*

*The internet box is in the entryway closet, and there's a QR code available to help you connect more easily*

**Profitez de votre séjour**

**Enjoy your stay**